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“Marco Violi responsabile dell’attentato a Trump”
L’incredibile fake news fa il giro del mondo e la risposta del diretto interessato
Una vicenda incredibile 
ha visto coinvolto il gior-
nalista e youtuber ro-
mano Marco Violi, 
responsabile del portale 
Roma Giallorossa, falsa-
mente accusato di essere 
l’attentatore di Donald 
Trump. Una “trollata” 
orchestrata da alcuni 
utenti italiani di X ha 
diffuso questa falsa noti-
zia, che è diventata vi-
rale per alcune ore, 
ingannando anche gior-
nalisti esperti. La notte 
scorsa, intorno a mezza-
notte, un profilo X, poi 

disattivato, @mousso-
linho, ha attribuito l’at-
tentato a Donald Trump 
a un inesistente “Mark 
Violets”. Il tweet affer-
mava: “BREAKING – Il 
Dipartimento di Polizia 
di Butler conferma l’ar-
resto di Mark Violets, 
identificato come l’uomo 
che ha sparato a Trump e 
noto estremista antifa. 
Prima dell’attacco, ha 
pubblicato un video su 
YouTube annunciando 
che ‘la giustizia è in ar-
rivo'”. 
 

La Lodigiani  
torna in Serie D

Tennis tavolo,  
finiti i Mondiali  
nella Capitale

Lazio, Claudio  
Lotito risponde  

alle accuse

Travolto da un’auto alla 
fermata del bus. Una tra-
gedia che poteva capitare 
a chiunque, ma che ha 
tolto la vita a Sebastiano 
Schillaci, infermiere di 68 
anni investito da una 
macchina mentre aspet-
tava alla fermata in viale 
Marconi. Un momento di 
grande dolore per la fa-
miglia, per i colleghi, per 
le persone del posto, ma 

per chiunque. Un’altra 
vittima della strada, l’en-
nesimo morto sulle 
strade di Roma che si 
agiunge alle tante dal-
l’inizio dell’anno. Il bi-
lancio delle vittime della 
strada, infatti, è tutt’altro 
che rincuorante: da gen-
naio a ieri sale a 88 per-
sone decedute e migliaia 
di feriti. 
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Si può morire investiti mentre si aspetta l’autobus? Una tragedia che potrebbe capitare a chiunque 

Presidio per ricordare (non solo) Sebastiano 
Chiodi: “Chiediamo alle istituzioni di intervenire per una città sicura”

La staz ione  Spagna  de l la  
l inea  A del la  metropol i -
tana  di  Roma res terà  
chiusa per tre mesi ,  f ino al  
3  o t tobre ,  per  consent i re  
lavor i  di  r iqual i f icazione .  
Durante  questo  per iodo,  i  
passegger i  potranno ut i -
l izzare  la  s taz ione  di  F la -
minio  come a l ternat iva .  
Analogamente ,  anche  la  
s taz ione  Ot taviano  chiu-
derà dal  22  lugl io  a l  9  set -
tembre ,  con  la  fermata  d i  
Lepanto  disponibi le  come 
opzione  sos t i tut iva .  La  
s taz ione  Cipro  sarà  in te -
ressata dai  lavori  di  r inno-
vamento ,  ma senza  
interruzioni  a l  serv iz io  
passegger i .  I  lavor i  a l la  
s taz ione  Spagna  inc lu-
dono la  r iqual i f i caz ione  

degl i  spazi ,  con la  sost i tu-
z ione  e  i l  r ipr i s t ino  de l le  
f in i ture  e  degl i  impiant i  
ne l  corr idoio  d i  ingresso  
de l la  s taz ione  di  Vico lo  
de l  Bot t ino ,  v ic ino  a l la  
Barcacc ia  d i  P iazza  d i  
Spagna .  Quest i  in tervent i  
r ispondono anche a l la  ne-
cessi tà  di  mit igare  l ’ inqui-
namento  a tmosfer ico  e  
migl iorare  la  qual i tà  
de l l ’ar ia  a l l ’ in terno  de l la  
s taz ione .  R ives t iment i ,  
controsoff i t t i ,  impiant i  d i  
i l luminazione,  pavimenta-
zioni  e  lamiere  calandrate  
ne l le  ga l ler ie  in  banchina  
saranno r imossi  e  comple-
tamente  sos t i tu i t i .  Verrà  
ins ta l la ta  una  parete  
verde  a l l ’ ingresso  d i  Vi -
colo  del  Bott ino,  un bosco 

ver t i ca le  che  migl iorerà  
l ’aspet to  de l la  facc ia ta  e  
a iuterà  a  r idurre  la  con-
centrazione di  part icolato  
a tmosfer ico  (PM10) .  In -
f ine ,  lungo i l  corr idoio  
che  da  Vico lo  de l  Bot t ino  
por ta  a i  b inar i ,  sarà  rea-
l izzato  un  controsoff i t to  
specchia to .  I  passegger i  
della metro A sono invitati  
a  ut i l izzare  le  fermate  d i  
F laminio  e  Lepanto  du-
rante  i l  per iodo di  ch iu-
sura del le  s tazioni  Spagna 
e  Ot taviano ,  r i spet t iva-
mente .  La r iqual i f icazione 
de l la  s taz ione  Spagna  ha  
l ’obiett ivo di  migliorare la  
funzional i tà  e  l ’ es te t i ca  
de l la  s t rut tura ,  rendendo 
l ’ambiente  p iù  s icuro  e  
piacevole per i  passeggeri .  

Movimento Dir i t t i  dei  Pe-
doni  APS co-organizza 
PRESIDIO #BASTAMOR-
TIINSTRADA VIALE 
MARCONI,  un appunta-
mento in memoria di  Seba-
st iano Schi l lac i  in  Vle  
Marconi ,  ass ieme ad al tre  
associazioni  qual i  Salvai -
c ic l is t i  Roma,  
Bike4City,Fiab Roma ruo-
ta l ibera ,  Associazione fa-
mil iar i  v i t t ime del la  
s trada,  Mobi l i tà  sosteni -
bi le  VIII ,  FIAB Roma bic i -
l iberatutt i  e  Tutela  Utent i  
Trasporto  Pubbl ico  –  Tu-
TraP.  “Perché esserc i  oggi  
a l  pres idio  di  Viale  Mar-
coni?  Perché Sebast iano 
poteva essere chiunque di  
noi .”  Così  Movimento Di-
ri t t i  dei  Pedoni Aps invita 
a partecipare al  presidio di 
oggi ,  15  lugl io  2024,  con 
appuntamento a l le  19  in  
via le  Gugl ie lmo Marconi  
250 .  “Una persona è  s tata  
invest i ta  e  uccisa ,  mentre  
aspettava i l  bus  a l la  fer-
mata ,  dal  conducente  di  
un’automobi le ,  su  Viale  
Marconi.” Per tale  ragione 
“Cittadini e associazioni si  
uniscono in  pres idio  e  
chiamano a  raccol ta  i l  
quart iere  e  l ’amministra-
zione.”  Lo scopo è  s tr in-
gersi  attorno al la famiglia,  
agli  amici,  ai  colleghi della 
vi t t ima,  ma anche per  
chiedere  più s icurezza 
sul le  strade per  tutt i ,  nes-
suno esc luso.  L’ iniz iat iva  
ha anche lo  scopo di  op-

porsi  a  quel  confl i t to stra-
dale  che spezza vi te  ogni  
giorno.  “Siamo scossi ,  così  
come il  quartiere,  di  fronte 
a  questo  evento.  Seba-
st iano poteva essere  
chiunque di  noi  e  oggi  
esprimiamo vicinanza a fa-
mil iar i ,  col leghi  e  amici  –  
racconta Francesca Chiodi,  
pres idente  di  Movimento 
Dirit t i  dei  Pedoni APS che 

co-organizza i l  presidio in 
memoria  di  Sebast iano 
Schil laci  in Vle Marconi  - .  
Ma non chiamiamo fatal i tà 
c iò che ha spezzato la  sua 
vi ta ,  in  un at t imo,  mentre  
aspettava un mezzo pub-
blico al la  fermata prima di  
venire  t ravol to  e  ucciso .  
Lo chiamiamo conse-
guenza.  I l  problema va 
guardato in  facc ia  e  s i  

chiama violenza stradale.” 
Ma qual i  sono le  cause?  
“In primis velocità e  infra-
zioni ,  superf ic ial i tà  e  pre-
varicazione, soprattutto da 
chi  è  al  volante – continua 
Chiodi  - .  Sono molte  le  
auto che sfrecciano,  impu-
nite ,  a  veloci tà  fol l i ,  sul le  
nostre  s trade,  non solo  
quella  che ha ucciso Seba-
st iano.  A Roma come pe-

doni  (e  pedoni  lo  s iamo 
tutt i ) ,  c ic l is t i  e  utent i  dei  
mezzi  pubbl ic i ,  s iamo c i t -
tadini  di  ser ie  B ,  perché 
non solo  s iamo espost i  e  
r ischi  enormi,  ma subiamo 
anche,  più volte al  giorno,  
umil iazioni  e  aggress ioni ,  
in  un c l ima di  grande im-
punità .”  La r ichiesta  è  
chiara  e  r iguarda un 
aspetto  fondamentale :  

“questo  deve cambiare .  
Chiediamo al le  is t i tuzioni  
di intervenire per una città 
sicura, a misura di persona 
e non di  gran premio,  non 
tra 50 anni ma già domani.   
Con infrastrutture ,  con-
trol l i  r igorosi  e  comunica-
zione bat tente .  A Viale  
Marconi  come in  tut te  le  
s trade in  cui  r ischiamo la  
vita,  tutt i  i  giorni .”  

Per tre mesi  i passeggeri potranno utilizzare la stazione di Flaminio come alternativa 

Metro Spagna, partono i lavori
I poliziotti hanno arrestato cinque persone e denunciato altre tre 

Rissa furibonda alla metro Barberini
Esplodono il  caos e la vio-
lenza alla stazione Barbe-
rini della metropolitana di 
Roma, dove una rissa tra 
bande di borseggiatori ha 
portato alla chiusura della 
fermata. Sabato sera, i poli-
ziotti  hanno arrestato cin-
que persone e denunciato 
altre tre per concorso in 
rissa aggravata. Questo 
evento ha scatenato una 
forte reazione sui social,  
dove gli  utenti invocano 
misure drastiche per ripri-
stinare la sicurezza. La 
maxi rissa è esplosa sabato 
sera nella stazione Barbe-
rini,  coinvolgendo due 
gruppi di malavitosi.  Gli  
arrestati ,  tutti  accusati  di 
concorso in rissa aggravata, 
comprendono due peru-
viani, un cubano, un colom-
biano e un egiziano. I  
minori coinvolti ,  due alba-
nesi di 15 e 16 anni e un 
17enne, sono stati  denun-
ciati .  L’episodio ha richie-
sto la chiusura temporanea 
della stazione per garantire 
la sicurezza dei passeggeri. 
La polizia ha agito rapida-

mente per contenere la si-
tuazione, arrestando i prin-
cipali  responsabili  della 
rissa. Tra gli  arrestati ,  Ste-
fano Leonel Orreco Vivas, 
Carlos Enrique Castillo 
Osorio, Chavez Belenzuela 
Thiogo Belentino, Leon Ro-
driguez Jimmy D’Exonda e 
Amr Matar Amr compari-
ranno davanti al  giudice 
per la convalida dell’arre-
sto. L’incidente ha provo-
cato una forte reazione sui 
social media, dove molti  
utenti hanno espresso pre-
occupazione per la cre-
scente violenza nelle 

stazioni della metropoli-
tana di Roma. Alcuni hanno 
chiesto l’ intervento del-
l’esercito per ristabilire 
l ’ordine. Le testimonianze 
raccolte descrivono una 
scena di caos, con persone 
aggredite e derubate in 
mezzo al panico generale.  
Questo episodio è solo l’ul-
timo di una serie di eventi 
violenti nelle stazioni della 
metropolitana di Roma. La 
situazione sembra essere 
fuori controllo,  con fre-
quenti aggressioni e rapine 
che mettono a rischio la si-
curezza dei viaggiatori. 
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Il secondo episodio subito dalla coppia in otto mesi a Roma. Nel precedente colpo, il bottino era stato di circa 80.000 euro 

Nuovo furto a casa Nasti-Zaccagni: rubati gioielli e Rolex 

Ancora un furto a casa di 
Mattia Zaccagni e Chiara 
Nasti.  Domenica pomerig-
gio, l’influencer ha condi-
viso sui suoi profili  social 
una foto che ritrae scatole 
di Rolex e cofanetti di gio-
ielli svuotati. La sua casa e 
del marito, calciatore della 
Lazio, è stata nuovamente 
svaligiata dai ladri. Questo 
è il secondo episodio subito 
dalla coppia in otto mesi a 

Roma. Nel precedente 
colpo, il bottino era stato di 
circa 80.000 euro, ma questa 
volta i ladri potrebbero aver 
rubato una quantità ancora 
maggiore di beni, inclusi al-
meno quattro Rolex, gio-
ielli, scarpe e borse. Chiara 
Nasti e la loro domestica 
sono rientrate a casa dome-
nica alle 17:40, trovandosi 
davanti la scena preoccu-
pante. La porta di ingresso 

risultava chiusa dall’in-
terno, un chiaro segno che 
qualcosa non andava. Nasti, 
accompagnata dal suo bam-
bino, si è subito ricordata 
del furto subito lo scorso 
novembre e ha intuito che 
stavolta la situazione po-
teva essere ancora più 
grave. Subito dopo aver rea-
lizzato che la porta era bloc-
cata, Nasti ha allertato le 
forze dell’ordine. Sul posto 

sono intervenuti i poliziotti 
del reparto volanti e della 
squadra mobile della poli-
zia di Stato. Entrati in casa, 
hanno trovato la camera da 
letto completamente deva-
stata. I malviventi erano en-
trati da una porta finestra 
del bagno e avevano messo 
a soqquadro mobili e ar-
madi, aprendo la cassaforte 
con un frullino e portando 
via tutto il  contenuto. Il  

contenuto della cassaforte, 
ancora da quantificare, in-
clude diversi gioielli ,  oro-
logi Rolex, oro, scarpe e 
borse. Dopo aver commesso 
il furto, i ladri sono fuggiti 
bloccando la porta dall’in-
terno e lasciando la stanza 
in condizioni disastrose. 
Ora le indagini sono in 
corso per rintracciare la 
banda di ladri responsabile 
di questo secondo colpo. La 

scoperta del furto ha la-
sciato Nasti e Zaccagni 
sconvolti.  Per il  calciatore, 
impegnato in ritiro con la 
Lazio, è previsto il  rientro 
oggi nella Capitale per af-
frontare la situazione. La 
polizia sta attivamente cer-
cando di identificare i re-
sponsabili,  esaminando 
eventuali filmati di sorve-
glianza e raccogliendo 
prove sul luogo del crimine. 

Per  rendere  i l  tu t to  p iù  
credib i le ,  i l  tweet  inc lu-
deva una foto  autent ica  di  
Marco  Vio l i ,  noto  per  la  
sua at t ivi tà  nel  mondo del  
g iorna l i smo spor t ivo  le -
gato  a l la  AS  Roma.  In  
pochi  minut i ,  l ’ a lgor i tmo 
di  X  ha  sp into  i l  tweet  in  
ev idenza ,  a t t i rando l ’a t -
tenzione di  media interna-

z ional i  che ,  senza  ver i f i -
care  le  font i ,  hanno r i lan-
c iato  la  not iz ia .  La  foto  di  
Vio l i  ha  cominc ia to  a  c i r-
co lare  f renet i camente ,  
comparendo su  numeros i  
s i t i  d i  news  e  programmi  
te levis ivi  negl i  Stat i  Unit i  
e  in altr i  paesi .  La valanga 
media t i ca  è  d iventa ta  
inarres tab i le ,  con  aggior-

nament i  in  tempo rea le  
che  a l imentavano la  fa l sa  
narrazione.  Gl i  utent i  i ta -
l iani  di  X,  ben consapevoli  
del la  reputazione del  pro-
f i lo  @moussol inho e  del le  
sue  passa te  “ t ro l la te” ,  
hanno rapidamente  r i co-
nosc iuto  la  not iz ia  come 
una  bufa la .  Tut tav ia ,  i l  
danno era  ormai  fat to .  Al-

l ’estero ,  la  not iz ia  ha  con-
t inuato  a  d i ffonders i  f ino  
a  quando,  ne l  corso  de l le  
ore  success ive ,  a l cune  te -
s tate  come Nbcnews,  Reu-
ters  e  Yahoo  hanno 
iniz iato  a  pubbl icare  ret t i -
f iche  per  smentire  l ’ infor-
mazione  fa l sa .  Nel  
f ra t tempo,  Marco  Vio l i  s i  
è  svegl ia to  t rovandos i  

co invol to  in  una  s i tua-
zione surreale .  Dal le  not i -
f i che  su l  suo  te le fono  ha  
appreso  de l le  accuse  in -
fondate  contro  d i  lu i .  Su i  
suoi  canal i  social ,  Viol i  ha 
dichiarato :  “Sono a  Roma,  
sono  s ta to  svegl ia to  ne l  
cuore  del la  notte  dal le  no-
t i f iche .  Le  not iz ie  che  c ir-
colano sul  mio conto sono 

comple tamente  pr ive  d i  
fondamento” .  Durante  la  
mat t inata  i ta l iana ,  Vio l i  
ha  annuncia to  l ’ in ten-
zione di  denunciare  la  v i -
cenda ,  ch iarendo che  
quanto  accaduto  è  to ta l -
mente  fa l so  e  che  pren-
derà  le  necessar ie  az ioni  
l ega l i  contro  i  responsa-
bi l i .  

“Marco Violi responsabile dell’attentato a Trump”: l’incredibile fake 
news fa il giro del mondo 
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Trionfalmente 17 ha deciso di scrivere al presidente della Repubblica, Sergio Mattarella 

La Riserva Naturale di Monte Mario 
Un bene collettivo come quello della riserva è a rischio cementificazione

Un bene collett ivo come 
quello della Riserva Natu-
rale di Monte Mario è a ri-
schio cementif icazione.  I l  
“Pratone” di  via Teulada 
che viene considerato l ’  
”ult imo prato di  Prati” è  
uno spazio verde che do-
vrebbe ospitare l ’amplia-
mento della “Cittadella 
giudiziaria”. Trionfalmente 
17,  un’associazione di  ci t -
tadini che si  occupa di pro-
blemi inerenti al  territorio, 
ha deciso di scrivere al pre-
sidente della Repubblica,  
Sergio Mattarel la  perché 
“in qualità di garante della 
Costituzione e della qualità 
della vita dei cittadini,  noi 
intendiamo sollecitare i l  
presidente della Repub-
blica ad intervenire su una 
situazione che è contraria a 
qualsiasi  logica esplicitata 
dall ’Europa in merito al la  
questione delle  cementif i -
cazioni – dice a radio Roma 
Paola De Vecchis ,  presi-
dente di Trionfalmente 17 – 
Si  possono trovare aree al-

ternative per la dilatazione 
della Cittadella giudizia-
ria,  s i  possono trovare so-
luzioni  diverse da una 
cementificazione di una ri-
serva naturale e  dalla ce-
mentif icazione e anche di  
parti  che f ino ad ora sono 
state libere da qualsiasi in-
tervento edilizio.  Siamo si-
curi  che i l  presidente 
Mattarel la  sarà sensibile  a  
questa invocazione ai citta-
dini  e  s iamo sicuri  che 
molti  aderiranno al la  no-
stra iniziativa di  spedire 
mail  e  inviarl i  al  presi-
dente.” Secondo un proto-
collo f irmato i l  10 luglio 
2024 dal  ministro della 
Giustizia,  Carlo Nordio,  
dal  ministro delle  Infra-
strutture e dei  Trasporti ,  
Matteo Salvini ,  dal  Presi-
dente della Regione,  Fran-
cesco Rocca,  e dal Sindaco 
di  Roma, Roberto Gual-
t ieri ,  quell ’area vedrà una 
“sicura costruzione di  un 
edif icio di  24.000 mq che,  
complessivamente avrà 

un’estensione occupata con 
f inali tà  diverse f ino a 
82.000 mq.” È quanto si  
legge nella lettera che l’as-
sociazione Trionfalmente 
17 ha scrit to e  inviato al  
presidente della Repub-
blica,  Sergio Mattarel la ,  
sperando in un suo inter-
vento a r iguardo.  I l  “Pra-
tone” non è nuovo a questo 
t ipo di  interventi .  “Nel 
2019 un protocollo,  sotto-
scrit to dall ’ex Presidente 
della Regione Zingarett i ,  
dall ’ex Sindaca Raggi e  
dall ’ex Ministro di  Giusti-
zia Bonafede, stabiliva che 
si  utilizzasse l’enorme spa-
zio verde a r idosso della 
collina di Monte Mario per 

l’ampliamento della “Citta-
della giudiziaria”.  Anche 
al l ’epoca,  i  comitati  e  gl i  
abitanti  tutt i  s i  opposero 
alla soluzione proposta:  la 
zona, infatti ,  per loro e per 
Roma ha un ruolo fonda-
mentale nel processo di ae-
razione di  tutto i l  Rione 
Prati .  “La zona in que-
st ione – si  legge nella let-
tera – r iveste un ruolo 
fondamentale nel processo 
di  aerazione di  tutto i l  
Rione Prati ,  già ampia-
mente soffocato da una ce-
m e n t i f i c a z i o n e  
incontrollata verif icatasi  
negli  anni ,  ed è inoltre in 
corrispondenza di  una 
falda acquifera,  come è 

emerso da una indagine 
dell ’ ISPRA, che può incre-
mentare i l  dissesto idro-
geologico dell ’area”.  Una 
mozione dell ’Onorevole 
Valentina Grippo,  “al lora 
consigliera regionale,  ap-
provata dall ’ intera giunta 
in modo trasversale,  ebbe 
l’effetto di rallentare il per-
corso dell ’attuazione del  
progetto.” I l  giorno della 
firma del nuovo protocollo, 
Trionfalmente 17,  assieme 
a tante altre realtà,  era pre-
sente al  s i t - in organizzato 
sotto la sede della Regione 
per poter manifestare la  
loro contrarietà al la  deci-
sione successivamente 
presa.  “Il  disastro ambien-
tale è  evidente;  infatt i  
esponenti di partiti  diversi 
si  stanno opponendo, come 
trenta associazioni ambien-
tal iste  fra cui  i l  WWF, Ita-
l ia  Nostra,  Legambiente e  
la Lav. Con le nuove tecno-
logie,  la  r ichiesta di  mag-
giori spazi,  che non risulta 
in alcun dato uff iciale at-

tuale,  per la  “Cittadella 
giudiziaria” è inuti le .”  Le 
soluzioni  alternative ven-
gono difese a spada tratta 
da comitati ,  associazioni e 
cittadini.  Si  tratta di alcuni 
edif ici  vuoti  che potreb-
bero ospitare ciò che an-
drebbe negli  edif ici  da 
costruire in quello che è un 
piccolo polmone verde di  
Roma. “L’Ordine degli  Av-
vocati  ha deciso di  acqui-
stare due palazzi  nelle  
zone l imitrofe:  ci  sono, in-
fatti ,  in Municipio I  nume-
rosi  edif ici  vuoti ,  come le  
caserme,  che potrebbero 
essere uti l izzati .  Tutte so-
luzioni alternative che evi-
terebbero di  erodere spazi  
verdi e aree già troppo vio-
late negli  anni da interessi 
privati ,  che hanno danneg-
giato la  qualità della vita 
di tutti  gli  abitanti.  Questa 
parte della Riserva di  
Monte Mario inoltre da de-
cenni è garantita da vincoli 
ambientali  e  paesaggi-
stici .” 



ROMA CAPITALE LUNEDÌ 15 LUGLIO 2024 5

Claudio Pica: “Nella Città Eterna è boom di gelato artigianale italiano” 

Roma è capitale anche del gelato

Il gelato, di qualsiasi gusto, 
rinfresca da sempre gior-
nate dal caldo insopporta-
bile come quelle che 
caratterizzano Roma in que-
ste settimane. Ma la Città 
Eterna non è solo “caput 
mundi”, ma è capitale 
anche del gelato. “Nella 
Città Eterna è boom di ge-
lato artigianale italiano. 
Roma è capofila,  rispetto 
alle altre città d’arte, per in-
crementi e consumi.” Con 
un +14% rispetto allo scorso 
anno, Roma è in testa, se-
guita da Firenze, Napoli e 
Bologna. Il  gelato attira, è 
un prodotto che aiuta a rin-
frescarsi e conosciuto per la 
bontà in tutto il mondo. “È 
Roma quindi a trainare le 
città italiane, grazie anche 
al grande flusso turistico 
internazionale, con i turisti 
stranieri nel 2023 hanno au-

mentato la loro spesa per il 
gelato artigianale a Roma 
del cinque per cento” ha 
detto Claudio Pica, presi-
dente della Fiepet-Confe-
sercenti di Roma e Lazio e 
segretario generale dell’As-
sociazione Italiana Gelatieri 
(Aig).  La scelta rimane 
varia, ma soprattutto viene 
alimentata dalle nuove pro-
poste che non possono es-
sere ignorate dalla 
tentazione e dalla curiosità. 
“Diversi e i  nuovi gusti di 
tendenza per questa estate, 
oltre ai grandi classici e ai 
sorbetti, c’è il nuovo Fiordi-
latte del campione del 
mondo di Gelateria Eugenio 
Morrone.” “Ho realizzato 
un gelato con soli quattro 
ingredienti – ha spiegato 
Eugenio Morrone, per la se-
conda volta nella Hall of 
Fame World Ranking e Tre 

Coni Gambero Rosso – :  
latte, panna, zucchero, fibre 
e meno tre per cento di zuc-
chero. Un gusto semplice 
che riporta all’artigianalità 
dei sapori,  con un retrogu-
sto di freschezza che ci fa 
tornare bambini. Sempre in 
tema estivo propongo i 
gusti prugna e zenzero, 
mora di rovo di Tolfa, basi-
lico, pesca di Palestrina, 
nocciola romana, melone di 
Cantalupo, tutti  realizzati 
con ingredienti e materie 
prime del territorio la-
ziale”. Anche secondo Ta-
steAtlas, il  portale 
gastronomico britannico 
che si occupa dal 2018 di 
tradizioni culinarie, piatti  
tipici,  ristoranti e ricette,  
delle 100 gelaterie artigia-
nali migliori,  28 sono ita-
liane tra Milano, Roma, 
Venezia, Bologna e Firenze.

Il primo cittadino della Capitale è terz’ultimo in Italia: perse in due anni  41 posizioni 

Classifica sindaci, come si piazza Gualtieri

Classifica sindaci,  i l  primo 
cittadino di Roma Gualtieri 
è terz’ultimo in Italia: perse 
in due anni  41 posizioni,  
passando dal 60,2% del 
2021 al 45%.  Non sorride 
neppure il  governatore del 
Lazio, Francesco Rocca: ad 
un anno dalle elezioni 
passa in 11° posizione, per-
dendo il  6,4%. Stando a 
quanto riporta la classifica 
Governance Poll  2024 sti-
lata da Noto per il  Sole 24 
Ore sul gradimento dei sin-
daci dei capoluoghi,  Gual-
tieri  è terz’ultimo in Italia 
ed è il  sindaco che più di 
ogni altro ha perso la fidu-
cia degli  elettori.  Solo il  

45% degli intervistati, si an-
dasse alle urne, voterebbe 
per lui.  Tre anni fa,  6 ro-
mani su 10 sarebbero stati  
pronti e confermare Gual-
tieri  alla guida del Campi-
doglio.  L’anno scorso il  
sindaco era sceso al 50° 
posto, perdendo il  10% ri-
spetto al giorno della sua 
elezione, e nel 2022 era 37°, 
con un gradimento del 54%. 
In due anni ha perso 41 po-
sizioni.  Con l’ex ministro 
c’è anche il  sindaco di Pa-
lermo, Roberto Lagalla,  
mentre l ’ultimo posto 
(l ’80/mo) è occupato da 
quello di Trapani, Giacomo 
Tranchida. In testa alla clas-

sifica c’è il primo cittadino 
di Parma Michele Guerra, 
seguito da quello di Napoli 
Gaetano Manfredi e da 
quello di Ravenna Michele 
de Pascale. Ad un anno dal-
l’elezione, i l  governatore 
del Lazio, Francesco Rocca, 
ha perso il  6,4% di apprez-
zamento dei suoi elettori,  
passando dal 54% al 47,6%. 
Oggi,  i l  numero uno della 
Pisana è l’11° presidente di 
Regione per il  gradimento. 
Dietro di lui ci sono solo il 
governatore pugliese Mi-
chele Emiliano (46% ma in 
ripresa del 3%) e quello 
delle Marche Francesco Ac-
quaroli (43%). 

Segnalati tra uno e tre nuovi casi al giorno per ciascun medico 

Covid, l’allarme dei medici del Lazio

Nel Lazio si sta verificando 
un preoccupante aumento 
dei casi di Covid-19, con 
medici che segnalano tra 1 e 
3 nuovi casi al  giorno per 
ciascun medico. La Federa-
zione Nazionale Medici di 
Medicina Generale (Fimmg) 
ha lanciato un allarme ri-
guardo alla sottostima dei 
dati  ufficiali  a causa della 
riduzione del sistema di ri-
levamento dei tamponi. La 
situazione è particolar-
mente critica per le persone 
anziane e debilitati .  Nono-
stante l’incidenza nel Lazio 
sia ufficialmente di 18 casi 
ogni 100.000 abitanti e i l  
tasso di reinfezione del 
48%, questi  numeri sono 
considerati lontani dalla re-
altà.  I  medici di famiglia 
del Lazio riportano che i  
dati nazionali, che indicano 

1.007 casi nel Lazio e 5.548 
in Italia,  non riflettono ac-
curatamente la diffusione 
della malattia. La Fimmg ha 
raccomandato ai medici di 
famiglia di reintrodurre le 
misure di protezione nei 
loro studi,  come l’uso di 
mascherine e il  distanzia-
mento sociale, per evitare il 
contagio delle persone più 
deboli. Maria Corongiu, in-
fettivologa e presidente 
della Fimmg Roma, ha 
espresso preoccupazione 
per il ritorno del Covid, che 
ha preso il  sopravvento 
dopo la patologia influen-
zale invernale. Un altro fat-
tore di preoccupazione è la 
variante KP.3, già diffusa 
negli Stati Uniti. Le misure 
di prevenzione e controllo 
sono state in gran parte 
smantellate,  sottolinea Co-

rongiu, e i l  monitoraggio 
dei tamponi interrotto, au-
mentando il rischio di con-
tagio, soprattutto per le 
persone anziane e fragili .  
La caduta dell’obbligo delle 
protezioni individuali negli 
ospedali dal 30 giugno rap-
presenta un ulteriore ri-
schio. Un altro problema è 
che molti  cittadini ese-
guono i  test autonoma-
mente e non sempre 
dichiarano al medico la pre-
senza della malattia,  ren-
dendo difficile una 
rilevazione accurata dei 
casi.  I  medici di famiglia 
del Lazio hanno ribadito 
l’importanza di ripristinare 
le misure di protezione e di 
monitorare attentamente la 
situazione per proteggere le 
persone più vulnerabili dal 
rischio elevato di contagio. 

La donna stata soccorsa in elicottero e trasportata al policlinico Gemelli 

Cade durante una escursione: 25 metri nel vuoto

Cade durante una escur-
sione, 49 enne in condizioni 
gravi. Per una caduta di 25 
metri la donna ha rischiato 
gravissimo e,  in seguito, è 
stata soccorsa in elicottero e 
trasportata al policlinico 
Gemelli  di Roma. Ecco 
come sarebbero andati i  
fatti. Un’escursionista di 49 
anni è stata salvata dome-
nica mattina dopo essere 
precipitata per oltre 25 
metri lungo le sponde del 

Rio Petescia a Turania. La 
donna ha riportato traumi 
agli  arti  inferiori e supe-
riori.  L’intervento di soc-
corso è stato complicato e 
ha richiesto l’intervento del 
CNSAS Lazio, dei carabi-
nieri,  dei vigili  del fuoco e 
del 118. I  soccorritori del 
CNSAS Lazio hanno potuto 
raggiungere la donna  e,  
viste le sue gravi condi-
zioni hanno proceduto con 
il  verricello per portarla a 

bordo dell’eliambulanza 
della Regione Lazio. A 
bordo dell’elicottero erano 
presenti il tecnico di elisoc-
corso del CNSAS, il medico 
e l ’ infermiere del 118. 
L’escursionista è stata poi 
condottsa all’ospedale Ge-
melli  di Roma per le cure 
del caso. L’intervento di 
soccorso si è rivelato impe-
gnativo a causa delle preca-
rie condizioni sanitarie 
dell’escursionista. 
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A guidare la squadra sarebbe Simone Minincleri, ex numero 10 biancoviola 

Ostiamare, a breve il nuovo allenatore

N o v i t à  i m p o r t a n t i s s i m a  
p e r  l ’ O s t i a m a r e .  U n a  
v o l t a  l ’ i t e r  b u r o c r a t i c o ,  
S i m o n e  M i n i n c l e r i ,  e x  
n u m e r o  1 0  b i a n c o v i o l a ,  

s q u a d r a  c o n  c u i  h a  d o m i -
n a t o  i l  c a m p i o n a t o  d i  
S e r i e  D ,  s a r à  i l  n u o v o  
t e c n i c o  d e l l ’ O s t i a m a r e .  
D u n q u e ,  c a m b i o  i n  p a n -

c h i n a  e  r a d i c a l e ,  c o n  M i -
n i n c l e r i  c h e  s i  t r o v e r à  a  
v i v e r e  n e l  r u o l o  l a  r e -
s p o n s a b i l i t à  d e l l a  p a n -
c h i n a .  

“Abbiamo speso più della Juventus. Greenwood? Se i tifosi lo vogliono mettano i soldi” 

Lazio, Claudio Lotito risponde alle accuse

A l  t e r m i n e  d e l  c o n s i g l i o  
federa le  de l la  F IGC,  Clau-
d i o  L o t i t o  s i  è  e s p re s s o  
su l le  c r i t i che  r i cevute  per  
i l  m e rc a t o  s v o l t o  d a l  c l u b  
b i a n c o c e l e s t e  f i n o  a  q u e -
s t o  m o m e n t o .  Q u e s t e  l e  
s u e  p a ro l e :  “ O g g i  l a  n o -
s t ra  e ’  una  buona squadra ,  

m o t i v a t a ,  c o n  u n  g ru p p o  
uni to .  Greenwood?  Se  i  t i -
fos i  lo  vogl iono  met tano  i  
s o l d i .  N o i  a b b i a m o  p re s o  
s e i  g i o c a t o r i ,  l e  a l t re  c h e  
h a n n o  f a t t o ?  A b b i a m o  
speso  p iu ’  de l la  Juventus .  
I  t i fos i  vogl iono  i l  grande  
nome?  Ma io  v i  ch iedo ,  lo  

s c o r s o  a n n o  I m m o b i l e  h a  
f a t t o  b e n e ?  È  c o m e  s e  h a i  
una  macchina  che  s i  f e rma 
per  s t rada ,  a  noi  serve  una 
c h e  c a m m i n i .  L a  f i l o s o f i a  
de l  ca lc io  e ’  d iversa  oggi :  
servono  capac i tà  d i  corsa ,  
d e t e r m i n a z i o n e .  É  s b a -
gl ia to  par lare  dei  s ingol i” .  

La società capitolina ha acquisito, subentrando, la Romana FC 

La Lodigiani torna in Serie D

La Lodigiani torna in Serie 
D. Notizia importantis-
sima, la società capitolina 
ha acquisito,  subentrando, 
la Romana FC. I l  club ha 
annunciato,  tramite un co-
municato, l’ufficialità della 
trattiva. Di seguito la nota: 
“E’ stata una lunga tratta-
tiva ma siamo veramente 
felici  di  aver raggiunto 
l’obiettivo. Dopo il COVID 
è stata dura,  come d’al-
tronde per tutte le società,  
ma da quando siamo nati  
abbiamo sempre puntato a 
riportare il  nome Lodigiani 
dov’era scomparsa nel 
2005. La filosofia della no-
stra societa non cambierà 
ed ad affiancarmi nel ruolo 
di vice-presidente ci  sarà,  
come in questi anni Tonino 
Ceci uno degli  interpreti  
che ne hanno creato i l  fa-
scino e la storia” afferma il 
presidente Andrea Augello. 

Al Timone della prima 
squadra ci  sarà mr.  Polve-
rini dopo l’ottima parentesi 
a Monterotondo “sono en-
tusiasta di quest’opportu-
nità e di  poter lavorare in 
una società giovane,  ma 
allo stesso tempo ambi-
ziosa, con l’obiettivo di ri-
portarla dove merita“. Nel 
ruolo di direttore sportivo, 
invece,  confermata la f i-
gura di Luca Geril l i ,  uno 
dei fautori  della cavalcata 
terminata con la vittoria 
play off  dello scorso anno 
“Siamo entusiasti  di  aver 
riportato in un campionato 
come quello della serie D 
un nome storico come que-
sto e ci  impegneremo al  
massimo per onorarlo.  
Stiamo costruendo una rosa 
giovane ed allo stesso 
tempo competitiva, sicura-
mente tra qualche giorno 
potremmo dare i  primi 

nomi dei calciatori  che ve-
stiranno la maglia bianco-
rossa nella prossima 
stagione”, continua il diret-
tore. Come sponsor tecnico, 
invece,  l ’atletico lodigiani 
vestirà REVER ICONIC, 
“accostare i l  nostro mar-
chio ad uno storico come 
quello dell ’Atletico Lodi-
giani ci inorgoglisce, siamo 
solo all ’ inizio di un per-
corso che sono sicura ci  
farà togliere tante soddisfa-
zioni e raggiungere tra-
guardi importanti” 
commenta Francesca 
Manzo, t itolare del-
l ’azienda. “Un passo così  
importante non deve far 
pensare però che la società 
perda i  suoi principi car-
dine: la valorizzazione del 
settore giovanile e della 
scuola calcio rimarranno 
una delle priorità e sempre 
forza Atletico Lodigiani”. 

Classe 2004, cresciuto nelle giovanili della Viterbese, proveniene dall’Orvietana 

Viterbo, arriva Claudio Patrizi

Acquis to  in  casa  Vi terbo .  
La  soc ie tà  ha  uff i c ia l iz -
zato  l ’acquisto  di  Claudio 
Patr iz i ,  c lasse  2004 ,  c re -
sc iuto  ne l le  g iovani l i  
de l la  Vi terbese ,  prove-
niente  dal l ’Orvietana Cal-
c io .  I l  ca lc ia tore  è  s ta to  
annuncia to  con  un  comu-
nicato ;  di  seguito  la  nota :  

La  FC Viterbo annuncia  di  
aver  formal izzato  l ’ac -
cordo  per  ass icurars i  l e  
pres taz ioni  spor t ive  de l  
ca lc iatore  Claudio Patr iz i .  
Prodot to  ca lc i s t i co  de l la  
Tusc ia ,  l ’ es terno  c lasse  
2004 è  cresc iuto  nel le  gio-
vani l i  de l la  Vi terbese .  
Pr ima d i  approdare  a l la  

Pr imavera  de l la  Ternana ,  
Claudio  ha  g iocato  ne l  
Chie t i .  Ha  ch iuso  la  s ta -
gione calc is t ica  2023/2024 
in  ser ie  D,  con l ’Orvietana 
Calc io .  A Claudio va i l  no-
s t ro  ca loroso  benvenuto ,  
con  l ’auspic io  d i  una  car-
r iera  r i cca  d i  t r ionf i  in  
casa  gia l loblù.  
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Nessun team della Capitale sarà presente nella finale nazionale di Parma 

Coppa dei Club di Padel

L a  C o p p a  d e i  C l u b  d i  
P a d e l  n o n  a v r à  n e s s u n a  
s q u a d r a  r o m a n o ,  o  l a -
z i a l e .  D o p o  c i n q u e  a n n i  
d i  s u c c e s s i  e  d i  g r a n d i  r i -

s u l t a t i ,  n e s s u n  t e a m  
d e l l a  C a p i t a l e  s a r à  p r e -
s e n t e  n e l l a  f i n a l e  n a z i o -
n a l e  d i  P a r m a .  Q u i n t o  e  
s e s t o  p o s t o  p e r  l a  F o r t e  

P a d e l  e  d e l  P a d e l  C o l l i  
P o r t u e n s i ,  v i n c i t r i c i  r i -
s p e t t i v a m e n t e  d e l l a  f a s e  
d i  R o m a  e  P r o v i n c i a  e  
R e g i o n e  L a z i o .  

L’Italia è stata sorteggiata nel gruppo con Francia, Cina e Stati Uniti 

Sitting Volley, le azzurre si preparano

Continua la  preparazione 
del le  azzurre  di  S i t t ing 
Vol ley,  questa  vol ta  a  Mi-
lano,  dal  19 luglio al  21 lu-
gl io ,  in  vis ta  dei  Giochi  
Paral impici  d  Parigi  2024 
(dal  29  agosto  a l  7  set tem-
bre) .  L’Ital ia  è  stata sorteg-
giata  nel  gruppo con 

Francia,  Cina e Stati  Unit i .  
Di  seguito  l ’e lenco del le  
convocate  a l  r i t i ro :  Giul ia  
Aringhieri ,  Giulia Bellandi,  
Eva Ceccate l l i ,  E l isa  Spe-
diacci  (Dream Vol ley Pisa  
SSD ARL) ,  F lavia  Barigel l i  
(Astrolabio 2000) ,  Raffaela  
Bat tagl ia  (Vol ley Vi l la  San 

Giovanni) ,  S i lv ia  Bias i  
(Vol ley Codognè) ,  France-
sca Bosio (Argentario Cali-
s io  Vol ley) ,  Sara  Cire l l i  
(Dream Vol ley Pisa  ASD),  
Sara  Desini  (Pal l .  Olbia) ,  
Alessandra Moggio (Vi l la-
r icca) ,  Roberta  Pedrel l i  
(Volley Club Cesena).  

Ier i  sera ,  a l la  Nuova Fiera  
d i  Roma,  s i  sono  conc lus i  
g l i  ITTF  Wor ld  Masters  
Table  Tennis  Champion-
sh ips  Roma 2024  –  i  Mon-
dia l i  d i  t ennis  tavolo  –  
presenta t i  da  S tag  Global .  
L’evento  ha  a t t i ra to  ne l la  
capi ta le  6 .100  a t le t i  over  
40 provenienti  da 110 paesi  
d i  tu t t i  e  c inque  i  cont i -
nent i .  Gl i  a t le t i ,  accompa-
gnati  da famil iar i  e  addett i  
a i  l avor i ,  hanno  formato  
un  gruppo d i  10 .000  per-
sone che è  arrivato in ci t tà .  
Durante  la  set t imana,  i  pa-
d ig l ioni  de l la  F iera  sono  
s ta t i  v i s i ta t i  da  o l t re  
90 .000  persone ,  t ra  cui  tu-
r i s t i ,  che  hanno contr i -
bui to  s igni f i ca t ivamente  
a l l ’economia locale  mentre  
esploravano le  bel lezze  ar-
t i s t i che ,  s tor i che  e  cu l tu-
ra l i  d i  Roma.  Sono  s ta t i  
se t te  g iorn i  cara t ter izzat i  
non  so lo  da  in tens i  s forz i  
agonis t i c i  ma  anche  da  
un’ importante  soc ia l izza-
zione,  permettendo ai  pon-
gis t i  d i  r incontrare  vecchi  
amic i  e  fare  nuove  cono-
scenze .  Questo  meravi -
g l ioso  scambio  d i  
esper ienze  rappresenta  un 
patr imonio  prez ioso  de l  
mondo Master.  Renato  Di  
Napol i ,  i l  pres idente  del la  
Federaz ione  I ta l iana  Ten-
n is tavolo  ha  d ich iara :  
“S iamo veramente  fe l i c i ,  
perché  abbiamo r i cevuto  
grandi  compl iment i  da  
parte  del la  Federazione In-
ternaz ionale ,  in  pr imis  

dal la  sua  pres idente  Petra  
Sör l ing ,  che  era  anche  a  
Roma in  veste  di  pongista ,  
e  da  tut t i  g l i  a t le t i ,  che  
hanno r i conosc iuto  a  que-
s t i  Mondia l i  un  ruolo  d i  
grande  Fes ta  de l  tennis ta -
volo .  Non era  un  evento  
fac i le  da  ges t i re ,  ma  sono  
orgogl ioso  d i  poter  d i re ,  
che  graz ie  a l l ’a iuto  d i  

tut t i ,  arbi tr i ,  personale  fe-
dera le  e  soprat tut to  i  vo-
lontari ,  lo  abbiamo portato 
a  compimento  con  suc-
cesso.  Sono grato  a  tut te  le  
i s t i tuz ioni ,  ag l i  sponsor  e  
a i  par tner  che  c i  hanno 
fatto  sempre sentire  la  loro 
v ic inanza ,  qual i f i cando i l  
lavoro che abbiamo svol to .  
Durante  la  g iornata  d i  r i -

poso ,  abbiamo por ta to  i l  
movimento in  uno dei  luo-
ghi  s imbolo  c i t tadin i ,  
p iazza  de l  Campidogl io  e  
lo  abbiamo coinvolto  in  un 
grande Flash Mob”.  Ha ag-
giunto :  “Abbiamo avuto  i l  
p iacere  d i  avere  con  noi  i  
minis t r i  de l lo  Spor t  e  i  
Giovani ,  Andrea  Abodi ,  e  
de l  Tur ismo,  Danie la  San-

tanchè ,  e  l ’ assessore  a i  
Grandi  Event i ,  Sport ,  Turi -
smo e  Moda di  Roma Capi-
ta le ,  Alessandro  Onorato ,  
che  s i  sono  s f idat i  a l  ta -
vo lo  d i  mini tennis tavolo .  
La  se t t imana  c i  ha  per-
messo  d i  apprezzare  la  
pass ione  che  i l  t ennis ta -
volo è in grado di  suscitare 
e  per  un  d i r igente  come 

me,  che  v ive  per  ques to  
sport ,  è  stato un messaggio 
meravig l ioso .  Al  te rmine  
del le  premiazioni  abbiamo 
passa to  la  bandiera  ag l i  
amic i  coreani  d i  Gan-
gneung,  che  organizze-
ranno  l ’ ed iz ione  de i  
Mondia l i  Master  de l  2026 .  
Auguro loro i l  più caloroso 
“ in  bocca  a l  lupo””.  

Tennis tavolo, finiti i Mondiali nella Capitale: “E’ stata 
una grande festa”




